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Sanremo: luminarie anche nelle frazioni, villaggio e pista di pattinaggio 

Un Natale con cento eventi
e il concerto di Paolo Belli
Comune, casinò e teatro Ariston: programmazione in sinergia

Oltre 100 appuntamenti dal 1°
dicembre al 7 gennaio, con più
scelta nei periodi clou: ponte
dell’Immacolata, Natale, Ca-
podanno ed Epifania. È il ca-
lendario degli eventi natalizi
messo a punto dall’assessora-
to al turismo guidato da Mar-
co Sarlo, in sinergia con i col-
leghi Barbara Biale (sviluppo
economico) e Giorgio Trucco
(lavori pubblici). «Una pro-
grammazione realizzata in si-
nergia con la casa da gioco
matuziana e con la partecipa-
zione della Fondazione Orche-
stra Sinfonica», dice il sindaco
Biancheri. Le feste, a Sanre-
mo, saranno allietate anche
dagli eventi organizzati dal te-
atro Ariston. 

Il Comune ha messo a pun-
to il programma con un bud-
get di 200 mila euro: «Com-
prende anche 50 mila euro di
luminarie, che saranno alle-
stite anche nelle frazioni, fino
all’8 gennaio, perchè anche
qui abitano cittadini che paga-
no le tasse», spiega Sarlo.
«Sono previste installazioni a
Baragallo, Borgo, Bussana,
Coldirodi, Foce, Poggio, San

Martino, Solaro, S. Bartolomeo,
S. Giacomo, S. Pietro, Villetta e
Verezzo - aggiunge Trucco -
Grazie alla partecipazione del
casinò, che contribuisce con 80
mila euro, le luminarie saranno
accese con una settimana di an-
ticipo rispetto al passato. Quel-
le del centro rimarranno invece
sino al 19 marzo in occasione
della Milano-Sanremo».

Venerdì 8 dicembre sarà

DANIELA BORGHI
SANREMO

Alla Foce il progetto di una rotonda

Casoex distributore
Sollecito all’azienda
per la rimozione 

Palazzo Bellevue è pronto
a dare battaglia: l’area del-
l’ex distributore alla Foce
non è ancora stata sman-
tellata. Gli spazi della vec-
chia stazione di riforni-
mento sono tornati nella
disponibilità del Comune
lo scorso luglio, ma è la Oil
Italia Srl che deve rimuo-
vere gli impianti e proce-
dere alla bonifica. 

I tempi, tuttavia, si stan-
no allungando e l’ammini-
strazione ha fretta: l’ex
benzinaio si affaccia sul-
l’incrocio tra corso Inglesi
e l’Aurelia, uno snodo ne-
vralgico per il traffico san-
remese destinato a essere
completamente ridisegna-
to. Il progetto è ormai più
che noto si vuole realizzare
una rotonda in grado di re-
golare l’afflusso delle auto
in sostituzione dei semafo-
ri. Accanto a questa misu-
ra, pensata per migliorare
la viabilità, c’è un ambizio-
so piano di riqualificazione
dell’area circostante, che
invece riguarda la vivibili-
tà del quartiere. La proget-
tazione è terminata pro-
prio in questi giorni. 

La giunta Biancheri, di-
sponibilità finanziarie per-
mettendo, intende partire
con i primi lavori l’anno
prossimo. La rimozione
dell’impianto è propedeu-
tica a tutta l’operazione: in
particolare, occorre ri-
muovere le cisterne che
contenevano la benzina,

verificare che il terreno non
sia saturo di idrocarburi e
infine bonificare l’area. Un
intervento da diverse decine
di migliaia di euro. E per ora
la società non si è mossa. 

Ieri mattina l’assessore
Mauro Menozzi e il dirigen-
te del Territorio Mauro Ba-
dii si sono incontrati per de-
lineare una strategia: intan-
to verrà inviato un sollecito
alla società perché proceda
alla rimozione; qualora la
Oil Italia Srl non dovesse
ottemperare, il Comune
provvederà per proprio
conto e a proprie spese, ad-
debitando poi costi del-
l’operazione alla società. 

Questo scenario, natural-
mente, rallenterebbe il
completamento del piano:
oltre al denaro necessario
alla creazione della rotonda
e alla riqualificazione del-
l’area, che prevede il rifaci-
mento dei sottoservizi e de-
gli spazi verdi, Palazzo Bel-
levue dovrebbe trovare an-
che il denaro per procedere
alla rimozione delle cister-
ne e alla bonifica (pur con la
possibilità di rivalersi sulla
società). 

Un onere che si aggiunge
ai costi di un progetto di per
sé già abbastanza impegna-
tivo, dal valore stimato di
quasi mezzo milione di euro,
da realizzare infatti in diver-
se tranche. La cosa più in-
credibile, a ben vedere, è che
la storia dello sgombero del
benzinaio all’incrocio della
Foce si trascina da 17 anni. 
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protagonista la grande magia
«Master of Magic»: 5 prestigia-
tori si esibiranno nelle vie della
città. «E poi spazio al villaggio
natalizio con i mercatini in
piazza Borea e in via Mameli e
la pista di pattinaggio sul
ghiaccio in piazza Colombo .-
dice l’assessore Biale - E anco-
ra, chalet di legno, alberi di Na-
tale, giostra a tema, illumina-
zioni scenografiche ed effetto-

neve». In piazza Colombo sarà
presente un albero di 6 metri
con 5 mila punti luce a led.

Nella location di Pian di Nave
il 31 dicembre appuntamento
con il concerto di Paolo Belli e la
sua orchestra, ospite d’eccezio-
ne del Capodanno di Sanremo,
illuminata dai fuochi d’artificio.
Al casinò, invece, i protagonisti
saranno due: Massimo Ghini,
per due serate (il 30 e il 31) al
teatro dell’Opera, e Jerry Calà,
per uno show in cui brindare e
danzare nel dopocena dell’ulti-
mo giorno dell’anno, al Roof
Garden. Il consigliere del Cda,
Olmo Romeo: «Delle hostess
promuoveranno i nostri eventi,
per estendere la comunicazio-
ne a tutta la città».

«Il layout creato per le festi-
vità è scritto in italiano e ingle-
se, perchè vuole promuovere
Sanremo anche all’estero. Per
questo obiettivo, però, manca
una struttura comunale: ci affi-
deremo ad esterni». Il consi-
gliere Giovanna Negro ricorda
che, anche quest’anno, tornerà
l’evento «Babbo Natale dal ma-
re» e i presepi realizzati con og-
getti riciclati, in collaborazione
con Amaie Energia.
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GATTI

La presentazione del programma del programma delle festività

Lo ha deciso la giunta di Sanremo

Il luna park natalizio
in piazzale Dapporto
Il luna park natalizio si svolge-
rà in una porzione di piazzale 
Dapporto e in via Adolfo Rava 
(di fronte alla ex stazione ferro-
viaria). È questa la soluzione 
adottata ieri dalla giunta dopo 
il rinvenimento di presenza di 
idrocarburi a Pian di Poma, 
che non può ospitare le giostre.
«Dei 300 parcheggi di piazzale 
Dapporto, un centinaio saran-
no utilizzati per allestire il luna 
park - spiega l’assessore ai la-
vori pubblici, Giorgio Trucco - 
Nessun problema, quindi, per
la trentina di abbonamenti e
per i cinque pullman che vi 
parcheggiano. Davanti all’ex 
stazione ferroviaria, invece, sa-
ranno “persi” 27 posti auto, che
verranno recuperati grazie ad 
un accordo con il casinò che, 

dalle 8 alle 18,30, concederà il po-
steggio riservato ai clienti». Non 
è escluso che si possa raggiunge-
re un’intesa anche con la Capita-
neria, per l’utilizzo del molo di 
porto vecchio. La corsia di mare 
del parcheggio del lungomare 
Calvino, oltre a una porzione del 
piazzale Dapporto, sarà dedica-
ta al posteggio dei pullman e del-
le auto. Quella a monte sarà in
parte occupata dal luna park e in
parte dal posteggio, ma con il 
doppio senso di marcia da e per 
via Nino Bixio.

La giostra «brucomela» sarà
posizionata tra la stazione e gli 
ex depositi ferroviari. Ora si at-
tende il disco verde dalla Que-
stura per la questione legata alle 
norme antiterrorismo. [D.BO.]
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Il piazzale Carlo Dapporto (con via Rava) ospiterà le giostre

Le ceneri già in viaggio verso gli Usa

Tragedia in albergo
L’americano in vacanza
è morto per un infarto

È stato un infarto a strappa-
re alla vita il turista ameri-
cano di 43 anni, trovato mor-
to a Sanremo in una camera
di albergo nei giorni scorsi. 

L’uomo era in vacanza
con la famiglia: era arrivato
in Riviera insieme al padre
per festeggiare il suo com-
pleanno e per incontrare
una anziana zia, residente
proprio a Sanremo. Doveva-
no essere giorni di spensie-
ratezza, con la famiglia. Ma
si sono trasformati in trage-
dia, il giorno dopo la festa.
L’anziano padre l’altra mat-
tina aspettava il figlio in gi-
ro in città, ma non soltanto
non lo ha visto arrivare, ha
anche ricevuto una chiama-
ta «muta» e si è preoccupa-
to. Tornato in hotel, si è fat-
to aprire la porta e a terra
c’era il figlio. Inutile ogni
tentativo di rianimazione e
soccorso. Il corpo dell’uomo
è stato trovato disteso in ba-
gno, senza vita. Secondo i

militari, ha trascorso le ulti-
me ore da solo, in camera in
albergo. Il medico ha diagno-
sticato che si è trattato di in-
farto: un arresto cardiaco im-
provviso, senza spiegazioni.
Non sono stati trovati segni
di colluttazione o di aggres-
sione. Resta il grande dolore
per il decesso di un uomo gio-
vane e in salute. 

Chiarite le cause della
morte ed escluse le ipotesi
violente, si sono praticamen-
te conclusi gli accertamenti
dei carabinieri, che stavano
cercando di far luce sull’inte-
ra vicenda. 

La salma del giovane ame-
ricano è stata cremata in Ita-
lia e, una volta sbrigate tutte
le formalità burocratiche, è
partita alla volta degli Usa,
per tornare a casa per sem-
pre, accompagnata dall’an-
ziano padre che doveva tra-
scorrere in Riviera alcuni
giorni di vacanza. [L.R.]
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Ieri due astenuti in commissione

Convenzione con la Rai
Questa sera l’esame
del Consiglio comunale
Approda questa sera all’appro-
vazione del Consiglio comuna-
le (inizio della seduta, convoca-
ta dal presidente Alessandro Il 
Grande, alle 19.30) la bozza – 
negli atti viene definita «im-
pianto fondamentale» – della 
nuova convenzione triennale 
con la Rai sul Festival, che sarà
valida dal 2018 al 2020.

Il documento, già esaminato
favorevolmente dalla giunta la 
settimana scorsa, ieri è stato an-
che discusso dalla terza com-
missione consiliare presieduta 
da Giuseppe Faraldi (gruppo ci-
vico «Sanremo al centro» del 
sindaco Biancheri), che lo ha ap-
provato con i voti della maggio-
ranza, mentre si sono astenuti – 
dopo aver chiesto alcuni chiari-
menti tecnici – i consiglieri d’op-
posizione Luciana Balestra del 
Movimento 5 Stelle e Roberto 
Von Hackwitz di Sanremo Atti-
va. Erano assenti gli esponenti 
della minoranza di centrode-
stra, ma è atteso un emenda-
mento di Fratelli d’Italia.

Come già emerso, il caposal-
do della nuova convenzione è il 
mantenimento da parte della 
Rai del corrispettivo annuo di 5 
milioni al Comune (stessa cifra 
dell’ultimo Festival), con la no-
vità dell’organizzazione tra feb-
braio e marzo di una trasmis-
sione a puntate, in prima serata
dall’Ariston, a cui Palazzo Belle-
vue parteciperà con un cofinan-
ziamento di 75 mila euro a pun-
tata, fino a un massimo di 375 
mila euro (quindi cinque serate 
in totale). Questi sono gli esatti 
termini indicati nella bozza, ma 
in concreto si tratta (anche se 
non viene nominato) del talent 

musicale «Sanremo Young» con-
dotto da Antonella Clerici, che 
garantisce a Sanremo un ulterio-
re ritorno in termini di immagine 
e ricaduta immediata, visto che 
gran parte del «carrozzone» Rai 
si fermerà in alberghi e ristoranti 
ancora per un mese e mezzo do-
po il Festival. Questa sera Bian-
cheri illustrerà tutti i dettagli del-
la convenzione (e della complessa
trattativa), fermo restando che 
poi andrà definitivamente appro-
vata dal Cda della Rai. [C.D.]
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Il turista americano di 43 anni era in vacanza a Sanremo

GIORGIO GIORDANO
SANREMO

nNuovo Cda per la re
te di  impresa Sanremo 
On.  Presidente  è  stato 
eletto  all’unanimità  Ro
berto Berio, vice Flavio Al
borno (commerciante), si 
occuperà di gestione fi
nanziaria. Mirko De Carlo 
(albergatore), incoming e 
pacchetti turistici, Walter 
Vacchino (Ariston), eventi 
e  manifestazioni,  Paolo 
Piccone  (pista  ciclabile) 
eventi e logistica, Antonio
Fontanelli  (commercian
te) di web, Walter Verdec
chia  (commerciante)  di 
sviluppo urbano e  rap
porto con i soci. [D.BO.]

Sanremo on
La rete d’impresa
ha un nuovo Cda


